



SAISONS DU DESIGN URBAIN À QUÉBEC 2017 | Printemps

L'ÈRE DE L'ÉPHÉMÈRE

**De l'urbanisme tactique, aux places éphémères et aux aménagements transitoires...
quelle évolution? quelles pratiques? quelles visées?**

Mardi 30 mai à 17h30 @ Le Cercle | 228 rue St-Joseph Est, Québec

Le mardi 30 mai prochain, l'ADUQ présentera au Cercle la deuxième rencontre des Saisons du design urbain à Québec 2017, une série de quatre évènements qui se déroulent annuellement à Québec.

Une saison : un thème. Chaque saison, un panel d'intervenants est réuni pour présenter des réalisations pertinentes ou un point de vue sur un sujet actuel en design urbain. Le public y est invité à questionner, réagir et débattre spontanément avec les panélistes dans une ambiance décontractée et conviviale.

En ce printemps tardif, une table-ronde composée de jeunes concepteurs, d'acteurs citoyens et de chercheurs abordera le thème des aménagements et installations éphémères :

Depuis quelques années ça grouille de partout. Ici et là jaillissent des places et des aménagements éphémères de toutes tailles et tous styles. Ces installations reviennent chaque année, toujours plus nombreuses, animant l'espace public. Certains les voient comme un laboratoire, une transition, une destination festive, un élément déclencheur, une revendication. Pas de doutes, ces interventions revêtent plusieurs sens. D'origine activiste, que sont devenus les aménagements éphémères aujourd'hui? À qui sont-ils destinés? À quoi servent-ils vraiment?

L'ADUQ souhaite revenir à la base de ces questions en se demandant «De quoi parle-t-on au fait?» : D'aménagements éphémères, tactiques, transitoires, temporaires, événementiels... Tous des synonymes ou plutôt des idéologies complémentaires?

L'évènement est gratuit et ouvert au grand public.

Une consommation sera offerte aux membres de l'ADUQ.

Renseignements :

Alejandra de la Cruz Boulianne | Comité ADUQ, Région de Québec

a.delacruz@aduq.ca